



Niederschriftsauszug
Sitzung des Finanzausschusses vom 28.10.2019

TOP 9. Anfragen/Sonstiges

Herr Kling

Es liefen Absprachen zum Sachverhalt Industriehafen. Welches Ergebnis ist zu verzeichnen?

Herr Trikojat

Im Hauptausschuss gab es die Übereinstimmung, dass die Stadt den Hafen übernehmen sollte. Aber zum gegenwärtigen Zeitpunkt kann noch keine Aussage darüber getroffen werden, zu welchem Preis und wie der Landkreis zu dem Thema steht.

Es wird ein Risikogeschäft bleiben. Es muss ein Konzept erarbeitet werden, wie der Hafen wirtschaftlich betrieben werden kann.